

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 9 (1933)
Heft: 18

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zürcher Illustriertes

Der Roman
**Die Jagd
nach Welle X**
beginnt
heute

Ein neuer Frauen= sport

Das Bogenschießen, als Sport ursprünglich von Amerika kommend, hat sich in Europa ziemlich rasch die Gunst der sportliebenden Frauen und Mädchen erworben; zählt aber auch Männer zu seinen Anhängern. Er wird regelrecht an der Hochschule für Leibesübungen in Berlin gelehrt, viele Schweizerinnen sind ihm gewogen. Der neue Sport steht ihnen gut, und der Frühling ist die rechte Zeit, damit zu beginnen

Aufnahme aus dem Bogensportklub Zürich von E. Mettler





Hakenkreuz auch in China. Aber hier, im Reiche der Mitte, gilt es nicht als Emblem einer politischen Partei, sondern es ist, wie bei uns das Rote Kreuz, das Erkennungszeichen für Krankenhäuser. Unser Bild zeigt ein Hospital in einer Vorstadt von Shanghai Aufnahme Wallentin



Die Verlobung des ältesten Ex-Kronprinzensohnes Prinz Wilhelm von Hohenzollern mit Fräulein Dorothea von Salviati



Dr. Achim Gercke aus München ist zum Sachverständigen für Rassenforschung im deutschen Reichsinnenministerium ernannt worden. Bei der Ernennung von Berufsbeamten wird Dr. Gercke in zweifelhaften Fällen sein Sachverständigenurteil darüber abzugeben haben, ob ein neuaufzunehmender Beamter als Arier oder Nichtarier anzusehen ist.



Die Vickers-Ingenieure reisen in die Heimat. Die im großen Moskauer Sabotage-Prozeß gegen Angestellte der russischen Vickers-Werke freigesprochenen, aber zur Ausweisung verurteilten englischen Ingenieure trafen am 22. April in Berlin ein, wo sie von Mitgliedern der englischen Botschaft und der nationalsozialistischen technischen Nothilfe bewillkommet wurden. - Von links nach rechts: Monkhouse; Nordwall mit seiner russischen Gattin, der unter Aberkennung der russischen Staatsangehörigkeit die Ausreise-Erlaubnis erteilt worden war; Cushny